
“杨洪涛同志代表十一届市委所
作的报告站位高、主旨明确、脉络
清晰，总结过去五年的成就实事求
是、全面客观，擘画未来五年的奋
斗目标、发展方向、措施路径科学
全面，是一个求真务实的报告，是
一 个 鼓 舞 人 心 、 催 人 奋 进 的 报
告。”市第十二次党代会代表，速恒
物流股份有限公司党支部书记韩延
风说。

“报告中提出，大力开展数字赋
能行动，为高质量发展注入新动
能。这为物流行业今后的发展指明
了方向。作为一家致力于提供第三
方 物 流 管 理 、 网 络 货 运 平 台 运
营、高质量仓储物流服务、商贸物
流服务的综合型、科技创新型物流
企业，我们将抓住发展的大好机
遇，依托物流信息化、智能化、集
约化、标准化，通过‘互联网+物

流’的科技创新和商业模式创新，走
智 慧 物 流 发 展 道 路 ， 在 平 台 经
济、物流供应链、网络货运、供应
链金融方面持续发力。”韩延风介
绍，他们通过搭建物流信息公共服
务平台，运用大数据、云计算分析
实现要素资源精准配置、科学组
织、合理调度，优化了市场发展格
局，充分发挥出平台企业规模经济
效应，带动行业集约化发展，实现
货运供需信息的在线对接和实时共
享，改进了物流组织方式，实现物
流业降本增效。

对于报告中提出的“大力开展
园区提升行动，打造一批专业园
区、特色园区和飞地园区”，韩延风
表示：“对于一家提供物流园区经营
管理的企业来说，报告中提出的新
目标就是我们发展的任务书、动员
令。”今年，速恒物流股份有限公司

计划投资建设医疗健康科技产业
园，规划占地 500 亩，总投资约 10
亿元。产业园区将凭借其在产业聚
集、物流资源整合等方面的独特优
势，采用统一规划、统一设计、统
一建设的运作模式，集中配套、集
中服务、集中管理，最终将建设成
为一个开放性、可持续性、低碳排
放性，又具备良好生态的新型医药
产业园区，汇聚技术、资本、人才
资源，促进成果转移转化。

韩延风表示，她将履行好代表
职责，担负起党代会赋予的神圣使
命，认真学习好、领会好、传达好
本次会议精神，以更加饱满的工作
热情、良好的精神状态投入到各项
工作中，加大技术创新、管理创
新、模式创新，向社会提供更多更
好的服务，在实施新型工业化强市
战略中，登高望远、奋力争先。

“杨洪涛同志代表十一届市委所
作 的 报 告 ， 细 致 全 面 、 鼓 舞 人
心、催人奋进。报告全面客观总结
了我市五年来取得的成绩。成绩来
之不易，经验弥足珍贵。同时，报
告明确了今后五年我市工作的总目
标和总要求，为未来五年我市的发
展指明了方向。”在认真聆听、学习
了党代会报告后，市第十二次党代
会代表，泰山区省庄镇亓家滩村党
支部书记李丰说。

李丰说，作为一名来自农村基
层的党支部书记，能够参加市第十
二次党代会感到非常荣幸。李丰告
诉记者，硕士毕业后，她曾在济南
一 家 企 业 担 任 管 理 人 员 。 2015
年 ， 我 市 实 施 “ 育 苗 升 级 ” 工
程，鼓励大学生返乡创业、回村任
职，她便积极响应号召，回到亓家

滩村，开启了带领这个省定贫困村
脱贫摘帽、发展振兴之路。

“报告提到‘必须积极探索开拓
新路径，在促进农业高质高效、乡
村宜居宜业、农民富裕富足上下功
夫，谱写好乡村振兴齐鲁样板的泰
安篇章’，我们村便是按照这个思路
探索发展。今年，我们村还被确定
为泰山区乡村振兴建设示范点。”李
丰说，借助乡村振兴政策，亓家滩
村将实施道路提升、村庄亮化、人
居环境改善、文化广场及公共停车
场建设等项目，实现村内基础设施
大提升，为乡村旅游发展提供基础
保障。在产业发展方面，党支部带
动全体村民继续提升猕猴桃产业园
建设，向新品种选育、果品采摘
园、乡村体验休闲游现代农业产业
园发展。此外，亓家滩村还将结合

实际，在保护生态的前提下，引入
高校、科研、社会资本等资源，将
其融入乡村振兴工作中，实现组
织、人才振兴，激活亓家滩村跨越
发展新动能。

“奋力实现乡村全面振兴是我
们的初心使命和奋斗目标。党代会
报告提到‘推动乡村全面振兴，加
快实现农业农村现代化’，为我们
下 一 步 开 展 农 村 工 作 指 明 了 方
向。”李丰表示，下一步，她将带
领村“两委”和广大党员群众，继
续扎根基层，投身新农村建设事
业，发扬能吃苦、敢担当、勇创新
的精神，调动党员、团结群众，对
标先进、自我加压，以饱满的热情
和创新的思路投身到乡村振兴工作
中，为实现乡村全面振兴贡献自己
的力量。

市第十二次党代会代表，速恒物流股份有限公司党支部书记韩延风——

加快物流业发展 助推新型工业化强市建设
最泰安全媒体记者 张建

韩延风。
最泰安全媒体记者 隋翔 摄

“报告切合实际、鼓舞人心，我
很受教育和启发。”在聆听了党代会
报告后，市农科院蔬菜学博士谷端
银认为，报告聚焦精准、措施有力，让
她对种业及相关产业的发展，对乡村
振兴的美好前景充满了希望。

“十九年前，我来到泰安，在这里
求学、成家、立业，见证和感受着泰安
的发展和进步。”谷端银说，这座城市
为她提供了成长的沃土和发展的舞
台，能够以党代表的身份为城市发展
建言献策，感觉非常骄傲。

报告明确提出，“实施种业提升
工程，培育具有自主知识产权的优
良品种”。对于谷端银来说，种业提
升正是她一直以来致力于研究，并
有望于几年内取得一定成果的课
题。“我们将以自己的实际行动破解
现代种业面临的种质资源‘卡脖

子’问题。”谷端银说，“我们承担
了 全 市 农 业 种 质 资 源 圃 建 设 项
目 ， 重 点 做 好 种 质 资 源 搜 集 整
理、保存及创新利用工作。我们还要
通过参与和主持省、市农业良种工程
项目，不断加强育种技术创新，进行
新品系创制，申报植物新品种权，培
育有市场前景的优良新品种。”

谷端银说，报告要求“以工业
化思维抓农业”“建设现代产业体
系”，这为市农科院以及全体工作人
员指明了方向。“我们农科院现在有
国 家 现 代 农 业 产 业 技 术 体 系‘ 三
站’和省现代农业产业技术体系‘四
岗五站’两个平台。”她表示，“‘三
站’包括小麦、食用菌、绿肥综合试验
站，‘四岗五站’分别是小麦、玉米、食
用 菌 、蔬 菜 科 学 家 岗 位 ，甘 薯 、杂
粮 、花 生 、茶 叶 、水 产 综 合 试 验

站。”依托这两个平台，在下一步的
工作中，谷端银将和她的同事们实
施好相关的体系任务，做好品种选
育推广和农业新技术研发，参与农
业产业链和产业集群建设行动，关
注特色农副产品、名优蔬菜等生产
制造，参与实施“粮头食尾”工
程，从选种、育苗、栽培、加工等
角度关注农业产业链发展，促进现
代农业产业体系建设。

“党代表，不仅是一种荣誉，更
是一种责任。”谷端银说，泰安农科
院科研人员将继续加强与高校科研
院所、农业企业及农业管理部门的
合作与协作，提高科研实力，促进
学科发展，在泰安市农业科技发展
进步和乡村振兴中勇于担当，为谱
写乡村振兴齐鲁样板的泰安篇章作
出自己的贡献。

市第十二次党代会代表，市农科院蔬菜学博士谷端银——

聚焦种业发展 建设现代农业产业体系
最泰安全媒体记者 高杨

谷端银。
最泰安全媒体记者 陈阳 摄

市第十二次党代会代表，省庄镇亓家滩村党支部书记李丰——

继续扎根基层 投身新农村建设事业
最泰安全媒体记者 董文一

李丰。
最泰安全媒体记者 隋翔 摄
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